
Vereadores  fazem  balanço  de
visita à Brasília em busca de
recursos para Campina Grande
Na manhã desta terça-feira (25), na 10ª Sessão Ordinária, os
vereadores realizaram um balanço sobre uma visita oficial a
Brasília-DF, onde buscaram recursos e investimentos para o
município. A comitiva foi composta pelo presidente da Câmara,
vereador  Saulo  Germano  e  pelos  vereadores  Severino  da
Prestação, Rafafá, Olimpio Oliveira e Dinho Papa-Léguas .

Foto: Josenildo Costa

Abrindo o pequeno expediente, o vereador Dinho Papa-Léguas
destacou a receptividade da bancada paraibana em Brasília. Em
visita ao gabinete do deputado federal Romero Rodrigues, disse
que ele se comprometeu com o envio de uma máquina patrol para
os  campos  de  pelada  e  que,  na  oportunidade,  o  vereador
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entregou  solicitação  de  recursos  para  a  construção  de  um
estádio municipal. Outro compromisso foi a visita no gabinete
do  deputado  Cabo  Gilberto,  que  garantiu  recursos  para  a
construção da base da Guarda Civil Municipal. Para o Hospital
da FAP, registrou que os senadores Efraim Filho e Veneziano
Vital do Rêgo se comprometeram com o envio de recursos. De
acordo com Dinho, Efraim anunciou o envio de R$ 300 mil reais.

Foto: Josenildo Costa

O vereador Severino da Prestação, homenageado na sessão pelo
seu aniversário, agradeceu à Prefeitura de Campina Grande pela
conclusão da pavimentação da Travessa 3 Irmãs, um pleito da
população local que contou com seu apoio. Sobre a visita à
Brasília, destacou que o deputado Romero Rodrigues destinará
R$ 2 milhões para a FAP. Além disso, disse que realizaram a
solicitação  de  recursos  para  quadrilhas  juninas  e  grupos
folclóricos da cidade, para a duplicação da Avenida Juscelino
Kubitschek e para a conclusão de creches e escolas de tempo
integral. O vereador também anunciou a visita ao Ministério do
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Turismo, onde foi informado sobre o envio de R$ 2 milhões para
São João de Campina Grande.

Foto: Josenildo Costa

O vereador Rafafá, que também integrou a comitiva, reforçou os
pontos  apresentados  e  destacou  a  solicitação,  junto  aos
deputados Romero Rodrigues e Hugo Motta, para a construção de
um hospital veterinário em Campina Grande. A iniciativa segue
a Lei Federal que prevê a criação desses hospitais em todos os
municípios  do  país.  Rafáfá  também  informou  que  levou  ao
conhecimento  das  autoridades  a  necessidade  da  reforma  da
Escola Cassiano Pereira e tratou da situação da invasão da
creche do bairro da Glória, ressaltando a urgência realocação
das famílias para que a unidade possa atender a comunidade
local. Por fim, destacou uma articulação em conjunto com o
vereador  Severino  da  Prestação  para  a  realização  de
comemorações em 11 de outubro, aniversário de Campina Grande.
Durante a visita ao Ministério da Cultura, disse que trataram
sobre  a  possibilidade  de  destinar  recursos  para  eventos
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culturais em comemoração à data.

Foto: Josenildo Costa

PLENÁRIO
A vereadora Waleria Assunção destacou requerimentos e projetos
de lei protocolados na Casa Legislativa, abordando demandas
essenciais para a saúde das mulheres, a proteção animal e os
direitos dos idosos. Entre as iniciativas, propôs a criação de
um dia de atendimento exclusivo para mulheres nas Unidades
Básicas de Saúde (UBS), a ser realizado um sábado por mês. O
objetivo  é  facilitar  o  acesso  aos  serviços  de  saúde,
considerando que muitas mulheres enfrentam dificuldades devido
à jornada tripla de trabalho. Na área da proteção animal,
Waléria  ressaltou  a  necessidade  de  um  cronograma  para
vacinação antirrábica, voltado para protetores e cuidadores de
animais, que frequentemente abrigam grande número de pets e
não possuem condições de deslocamento para levar todos os
animais até os pontos de vacinação. Ainda sobre o tema, a
vereadora defendeu a criação de uma Comissão Permanente de
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Direitos dos Animais na Câmara Municipal de Campina Grande,
para  uma  discussão  mais  especializada  sobre  o  tema  e  a
formação  de  uma  Frente  Parlamentar  Suprapartidária  com  o
objetivo de buscar a implantação de um hospital veterinário em
Campina Grande. Outra proposta apresentada foi a instituição
de outubro como o mês dedicado ao público idoso.

Foto: Josenildo Costa

Alexandre Pereira realizou a leitura de uma matéria veiculada
na mídia sobre o atual superintendente da PB Saúde, Dr. Jhonny
Bezerra, ex-secretário de saúde e ex-candidato que disputou as
eleições municipais em Campina Grande. A reportagem aborda a
mudança  nas  escalas  dos  enfermeiros  da  PB  Saúde  e  a
insatisfação  dos  profissionais,  que  alegam  a  redução  do
período  de  descanso,  gerando  sobrecarga  de  trabalho  e
comprometendo o desempenho da categoria. O vereador criticou a
postura  de  Jhonny  Bezerra,  afirmando  que,  apesar  de  ter
declarado que fiscalizaria a Prefeitura de Campina Grande, sua
atuação tem prejudicado os próprios subordinados. Além disso,
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comentou sobre as especulações em torno do apoio à candidatura
de Jhonny para deputado estadual, ressaltando que o suposto
apoio de dois vereadores foi desmentido. Por fim, prestou
solidariedade aos profissionais da categoria.

Foto: Josenildo Costa

A vereadora Jô Oliveira destacou a visita de representantes da
ARPIA, organização que há anos atua na preservação do Riacho
das Piabas. A vereadora propôs uma reflexão sobre os impactos
ambientais no riacho com a construção da Barragem do Covão. A
obra  faz  parte  de  um  projeto  já  protocolado  na  Casa
Legislativa, e a vereadora ressaltou a importância de debater
os possíveis danos ambientais. Outro tema abordado foi sobre a
situação da Escola Pública Municipal Mauro Luna no distrito de
Lagoa de Dentro. Segundo a vereadora, desde o ano passado, a
população aguarda uma reforma prometida pela gestão municipal.
Jô  Oliveira  destacou  que  manutenções  no  local  não  são
suficientes e reforçou a necessidade de intervenção urgente
para evitar a progressão dos problemas estruturais.
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Concluindo, a vereadora falou sobre o potencial cultural e
econômico do pré-Carnaval em Campina Grande, mencionando os
blocos do Foliões do Ferro, Segura o Baque, Arrasta Axé e
Campina Brincantes. Destacou que, além do Carnaval da Paz, que
já ocorre na cidade, o pré e o pós-Carnaval também movimentam
um  grande  público,  impulsionando  a  economia  local  e
fortalecendo as manifestações culturais. No entanto, criticou
a falta de reconhecimento por parte da Prefeitura Municipal,
afirmando  que  o  edital  de  incentivo  financeiro  não  foi
repassado para todos os grupos.

Acesse a sessão completa por meio do Canal Oficial do youtube
(@camaracgoficial). Confira também o andamento das matérias
que  tramitam  no  SAPL  –  Sistema  de  Apoio  ao  Processo
Legislativo.
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